

ABSTRAK

Zulfan Ali Masykur: Pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Equity* (ROE) pada PT. Alkindo Naratama Tbk yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022

Penelitian ini dilatar belakangi oleh *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Return On Equity* (ROE) pada PT. Alkindo Naratama Tbk oleh *Total Assets Turnover* (TATO) menggambarkan perputaran aktiva yang diukur dari volume penjualan. dimaksud untuk mengetahui tingkat efisiensi perusahaan yaitu dengan kecepatan perputaran total asset dalam suatu periode, dan *Debt to Equity Ratio* (DER) adalah rasio yang termasuk ke dalam rasio solvabilitas yang digunakan sebagai salah satu alat analisis investasi yang digunakan untuk menilai utang dengan ekuitas, rasio ini dicari dengan cara membandingkan antara hutang dan modal, dan *Return On Equity* (ROE) adalah rasio untuk mengukur laba bersih sesudah pajak dengan modal sendiri. Meskipun demikian, hasil perhitungan penulis tidak sesuai dengan harapan yang timbul dari konsep teoritis yang dilakukan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) dan pengaruh *Total Assets Turnover* (TATO), *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) di PT. Alkindo Naratama Tbk. Periode 2013-2022.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Hipotesis (Uji t dan Uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *Software SPSS for Windows Version 26.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Total Assets Turnover* (TATO) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan koefisien determinasi 13,3% dan $t_{hitung} -1,110$, Dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan koefisien determinasi 21,3% dan $t_{hitung} -1,471$. Jadi *Total Assets Turnover* (TATO) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) yakni $f_{hitung} 1.795$ dan koefisien determinasi 33,9%, sisanya 66,1% merupakan presentase dari variabel lain yang tidak di teliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Total Assets Turnover* (TATO), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Equity* (ROE)